Lettre de Torkild à Lupe

Cher Lupe,

Je t'écris tant que je le peux encore ; je sens que mon esprit s'échappe et je crains de perdre rapidement mes moyens. Je me suis aventuré dans les contrées sauvages pour mieux connaître le Créateur, mais ce que j'ai trouvé, c'est une force telle que je n'en avais jamais connu.

On m'a accordé une puissance immense et irrésistible. Je n'ose pas me montrer devant toi, je sais que tu désapprouverais. Mais sache que j'ai pris conscience de tout le potentiel de ma force avant la fin.

J'espère un jour te revoir devant le Créateur, mon frère.

- Torkild